
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 
Lunes 12 de noviembre de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall, Gabriel Pena (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de Sandra Kahan, Facundo Benavides, Eliana Budelli, 
Valeria Larnaudie, Lilián Navickis,Carlos Anido.

En ausencia de Sandra Kahan se nombra a Alejandro Romanelli como Presidente de la reunión
y Matías Valdés como Secretario.

Previos: Aprobar la solicitud de afiliación del docente: Leopoldo Agorio. (4/4)

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 29/10. Se aprueba (5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la información 
recaba en el documento.

1) Internos.

2)
a) Resolución sobre llamado Lentes-ADFI.
Ante el llamado para la financiación de Lentes&Audífonos culminado el pasado 29 de octubre, 
la sub-comisión encargada de evaluar las postulaciones presenta un informe de los postulantes
con la documentación solicitada en la convocatoria, aclarando que 2 docentes no fueron 
incluidos en el informe por no cumplir con los requisitos establecidos en el llamado. 

Se resuelve aprobar las siguientes postulaciones ya que cumplen con lo solicitado para la 
financiación. (5/5)

Lista de beneficiarios y monto a financiar:

Alejandro Silva $6400

Agustin Laguarda $5591

María Rochón $5000

Daniel Gau $5445

Lucía Amy $8700

Daiana De León $7553

Carla Yelpo $10623



Germán Navarrete $11300

Mariana Siniscalchi $5680

Se deja a cargo de nuestra secretaria administrativa Cecilia Tellechea el aviso a los docentes 
postulados y a cargo de nuestra tesorera Jimena Ferreira la transferencia del dinero solicitado. 

b) Afiliados plantearon dos puntos sobre dicha convocatoria. Que en el llamado se incluya la 
posibilidad de financiación de : 

• Lentes de Sol con graduación.

• Lentes para los hijos de los grado 1 y 2.

Se posterga la resolución del tema y se resuelve incluirlo en el OD de la próxima reunión (5/5)

3) Resoluciones Asamblea 8/11.

Referente a las resoluciones tomadas por la Asamblea, la Directiva propone que se le dé mayor
difusión al punto que convoca a todos los docentes a opinar (en base a las preguntas 
formuladas por el Claustro) y que se abra el debate por nuestra lista adfi-opina-l@. (5/5)

4) Propuesta Comisión Ejecutiva ADUR-Central para integrar Comisión de Pro-rectores: 
Titular: Gregory Randall; Alterno: Alejandro Bielli.

La Directiva expresa su conformidad frente candidatos propuestos. Se aprueba (5/5)

5) Propuesta Delegados de ADUR a Comisiones Centrales: CSE, CSIC, CSEAM. Plazo 
hasta el martes 13/11. 

La Directiva propone que el Consejo Federal postergue el plazo para poder proponer algunos 
nombres para candidatos a delegados de ADUR con el objetivo de procurar que algún 
compañero de FING integre alguna de esas delegaciones.

En el caso de que se confirme la postergación se encarga a Martín Randall de que se 
comunique con los integrantes de la AGC por Facultad de Ingeniería para informarles de la 
propuesta y que propongan nombres que crean convenientes para dichas comisiones.

Se retira Martin Randall de la sala a las 14:25hs.

6) Consejo Federal ADUR del 12/11. Solicitud de apoyo al Jardín de Infantes Lanita, CENUR 
Litoral Norte, EEMAC en Paysandú.

Los compañeros de ADUR-Litoral (EEMAC-Paysandú) se organizaron en una Asociación Civil para 
poner en marcha un jardín de infantes junto a los funcionarios. El jardín está habilitado por el MEC y 
actualemnte atiende 14 niños en local aportado por la Facultad de Agronomía. Para permanecer en 
funcionamiento el MEC exige la contratación de personal especializado. El local no cumple con los 
requisitos necesarios para presentarse al Programa SIEMPRE. El bajo número de niños que asistirán al 
jardín en el año 2019 implicaría para los padres el pago de una cuota muy alta. Para poder mantener el 
jardín en funcionamiento, solicitan que ADUR-Central costee el sueldo de la maestra ($450.000 anuales)  
o de la auxiliar ($400.000 anuales) durante el año 2019.



7) Consejo Federal ADUR del 12/11. Solicitud de apoyo a la presentación al Programa 
SIEMPRE para la instrumentación de un jardín de la primera infancia que atienda a niños de 
estudiantes, funcionarios docentes y no docentes de la Facultad de Ciencias, ISEF, IIBCE, 
Inst.Pasteur.

En cuanto a los puntos (6) y (7) la directiva expresa su sensibilidad frente a ambas propuestas 
y entiende que ADUR debe colaborar con ellas en esta oportunidad. También entiende que en 
Paysandú los problemas son más de índole estructural y no pueden ser solucionados en lo 
inmediato con el Programa SIEMPRE.

Por lo tanto, encomendamos a nuestro delegado Matías Valdés consultar la forma en la que 
ADUR-Central efectuaría el pago de salario al personal del Jardín de Infanes Lanita y proponga
que la Comisión Ejecutiva junto a ADUR-CENUR Litoral Norte (Paysandú) colaboren en la 
viabilidad de encontrar una solución más estable (del estilo del programa SIEMPRE) para 
poder superar en el futuro los problemas que expresa tener el Jardín de Infantes Lanita.

Se aprueba (4/4).
--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 12/11 
(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés)

Delegados a comisiones centrales: a pedido de ADFI, y tal como lo habíamos resuelto en
la directiva, se postergó la presentación de candidatos a delegados de comisiones 
centrales (CSE, CSIC, CSEAM). Las nuevas fechas son:

• martes 27/11: plazo para presentar candidatos
• jueves 29/11: informe del ejecutivo de ADUR sobre candidatos recibidos 
• lunes 10/12: votación en el federal 

Como quedamos en la directiva, ya le avisé a Martín R. para que consulte a posibles candidatos.

Centro de cuidados: se resolvió apoyar los dos proyectos de centro de cuidados (Litoral y FCien) con lo 
solicitado para 2019.

Grupos de trabajo programáticos: se postergó el punto.

Comisión elección Pro Rectores: se aprueba el nombramiento de Gregory Randall y Alejandro Bielli 
como respresentantes docentes.

Delegación docente CDC: Se decidió incluir el siguiente punto de forma permanente al ODD del federal:
"ODD del CDA, CDC y CDGAP". Para el próximo federal se prevé invitar a la nueva delegación docente
del CDC.

Presupuesto: en un federal anterior se resolvió destinar a programas centrales $105 millones del 
incremento asignado a la UdelaR. Ahora hay que resolver a qué programas se va a destinar esta plata: DT,
EH, LLOA, etc. Les adjunto un documento elaborado por los delegados docentes a la CPP, que contiene 
propuestas en relación a este punto.


